

Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo Terima Dana PIP

Dedy Winarto - KUTOARJO.LAPASNEWS.COM

Dec 6, 2023 - 14:20



KUTOARJO. (6/12) PIP adalah program yang memberikan bantuan uang tunai, memperluas akses pendidikan, dan memberikan kesempatan belajar kepada siswa yang berasal dari keluarga miskin atau rentan miskin. Tujuan dari program ini adalah mencegah siswa dari risiko putus sekolah dan memotivasi mereka untuk terus melanjutkan pendidikannya.

Rabu (6/12) LPKA Klas I Kutoarjo Mengadakan Kegiatan Kegiatan Penyerahan Dana PIP (Program Indonesia Pintar) Untuk Anak Binaan. Kegiatan Penyerahan Dana PIP dilaksanakan di aula Sahardjo LPKA Kutoarjo pada pukul 08.30 WIB, diikuti pejabat struktural, Kepala Cabang BNI Kutoarjo, Kepala Cabang BRI Kutoarjo, Ketua PKBM Tunas Mekar Aman.

Kegiatan diawali dengan Sambutan Ketua PKBM Tunas Mekar Aman dengan menyampaikan laporan daftar penerima dana PIP dari PKBM Tunas Mekar Aman. Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan Dana PIP kepada Anak/keluarga penerima PIP, oleh Kepala LPKA Klas I Kutoarjo, Kepala Cabang BNI Kutoarjo, Kepala Cabang BRI Kutoarjo, Ketua PKBM Tunas Mekar Aman.

Kepala LPKA Klas I Kutoarjo Arif Rahman memberikan pesan kepada Anak Binaan dan keluarga penerima Dana PIP, bahwa LPKA Klas I Kutoarjo berkomitmen memberikan yang terbaik untuk Anak Binaan salah satunya dengan melalui Program Indonesia Pintar untuk Anak Binaan yang mengikuti kegiatan pendidikan di LPKA Klas I Kutoarjo, dan berpesan orang tua Anak tetap memantau dan membimbing Anak Binaan selama menjalani pembinaan LPKA Klas I Kutoarjo agar dapat mengikuti semua pembinaan dengan baik. Lebih lanjut Arif menyampaikan terimakasih kepada PKBM Tunas Mekar Aman, Bank BNI Kutoarjo, dan Bank BRI Kutoarjo atas support yang diberikan kepada LPKA Klas I Kutoarjo.

Pada akhir sesi perwakilan keluarga Anak Binaan penerima dana PIP menyampaikan ungkapan kesan dan harapannya kepada LPKA Klas I Kutoarjo.

#KemenkumhamRI

#KemenpanRB

#KumhamSemakinPASTI

#Ditjenpas

#Pemasyarakatan

#lpkakutoarjo

#pkbmtunasmekaraman